

TROUBLES SUITE À L'ARRÊT DU CANNABIS

Par Profil supprimé Posté le 18/09/2018 à 20:18

Bonjour,

Voilà mon histoire mon conjoint fumait depuis à peu près 20 ans. Il a fumé environ 5 joints par jours. Il est vrai que ça l'aidait bcp pour assumer sa vie professionnelle et ça le rendait plutôt agréable en famille. Le problème c'est qu'avec le temps il devenait très irritable avec moi, avec les enfants, et avec sa mère. Un jour je n'ai plus supporté cette situation et il a décidé d'arrêter. Il s'est rendu à un centre et on lui a donné des médicaments. Maintenant je ne le reconnais plus, il est très en colère et rien de va jamais. Va-t-il rester comme ça tout le temps? Il en est à 15 jours d'arrêt. C'est très difficile de voir qu'il est comme quelqu'un d'autre et en plus il ne s'en rend pas compte. Il se trouve pas du tout en colère.
Merci de m'avoir lue.